



Baum-Schule

Rechtzeitig zum Frühlingserwachen hat der Bauhof der Gemeinde eine grüne Offensive gestartet: An der Promenade wurden 5 Ersatzbäume gepflanzt. Wie das Rathaus mitteilte, handelt es sich um ökologisch wertvollere Silberweiden. Auch in der Jaudesbergstraße in Breitbrunn haben neue Jungbäume ihren Wohnsitz bezogen. Das freut den Bürger, den ökologischen Nutzen werden unsere Kinder und Enkel ernten: Bis die Bäume soviel CO₂ speichern wie ihre „Vorfahren“, vergehen 30 Jahre. Der Bürgermeister hatte bei der Baumpflanzung an der Volksbank versprochen, dass in diesem Jahr 50 neue Bäume in Herrsching Wurzeln schlagen werden. Wie **herrsching.online** aus vertraulichen Quellen erfuhr, hat die Gemeinde bei einer Firma aus der Region 17 neue Bäume bestellt. Ob die Gemeinde noch andere Bezugsquellen hat, ist nicht bekannt.

Category

1. Gemeinde

Date

05/05/2024

Date Created

19/03/2023